

DECLARACION PUBLICA

La Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos declara :

1. La opinión pública se ha enterado de que los Carabineros responsables de la masacre de Lonquén, en el día de hoy, han invocado en su favor el Decreto Ley de Amnistía. Este hecho implica el reconocimiento de su culpabilidad en el asesinato de nuestros familiares. Pero más que eso, demuestra al país entero cual fué la verdadera finalidad que tuvo el gobierno para dictar la ley: blanquear los crímenes cometidos por los organismos de seguridad.-

Ante éste insólito hecho que contraria toda la tradición jurídica y el espíritu de Justicia del pueblo chileno, llamamos a la opinión pública nacional e internacional a condenar e impedir este intento de dejar impune tan horrendos crímenes.-

Hoy conocemos la verdad sobre 15 de nuestros familiares. - Permanecemos aún en la incertidumbre respecto de la suerte corrida por el resto de los detenidos desaparecidos. Esto exige que el gobierno dé a conocer a la opinión pública, los antecedentes que posee respecto a todos los casos denunciados.-

2. Por sexta vez en el transcurso de un mes y medio, el Comando Carevic ha reiterado sus siniestras amenazas contra de un familiar integrante de nuestra Agrupación.-

En el día de ayer, en horas de la mañana, la señora Violeta Zuñiga Peralta encontró en el antejardín de su casa una segunda -- carta dirigida a ella, donde esta banda terrorista le expresa: "Violeta Zuñiga, será inútil que búsques a tu marido, lo matamos en abril de 1977, lo tiramos al mar con muchos otros, aunque dés cuenta a la Vicaría no sacarás nada, pronto te entregaremos la ropa, - lo matamos por comunista y traidor a la patria. Tú eres cadáver. - C.C.".-

Por el contenido de la amenaza queda claro que quienes hoy aparecen como Comando Carevic, son los mismos Agentes de Seguridad del Gobierno -ex-Dina hoy CNI -que en agosto de 1976 detuvieron e hicieron desaparecer a su cónyuge PEDRO SILVA BUSTOS.-

El gobierno tiene frente a esta situación una doble responsabilidad. Por una parte, haber permitido que sus Organismos de Seguridad secuestrarán a más de 660 personas, y por la otra, permane

...cer impasible frente a las amenazas de este Comando Terrorista.-

Exigimos, una vez más, que la autoridad pública desenmascare al Comando Carevic. Sabemos que tienen sus manos todas las herramientas para hacerlo, y evitar que, amparado en la más completa impunidad, continúe amedrentándonos en nuestra lucha por exigir la verdad.-

Ni lo ocurrido en Lonquén, ni la posibilidad de que se amnistie a los asesinos, ni las amenazas y amedrentamientos, ni el silencio de las autoridades de gobierno, nos debilitará en nuestra lucha. SEGUIREMOS HACIENDO CUANTO SEA NECESARIO PARA REENCONTRAR - NOS CON NUESTROS SERES QUÉRIDOS.-

POR LA VIDA, POR LA PAZ, POR LA JUSTICIA

LOS ENCONTRAREMOS !!!!!

AGRUPACION FAMILIARES DE DETENIDOS DESAPARECIDOS.-

Santiago, 13 de julio de 1979.-